

Hallan cadáveres de subversivos en fosas

Cuatro enormes fosas comunes en las que se encontraba una indeterminada cantidad de cadáveres de terroristas muertos en acción, fueron descubiertas por efectivos del Batallón Ponce ayer cerca de San Gerardo, informa COPRE-FA.

La fuente oficial del Ejército no citó, ni aproximadamente la cantidad de cadáveres que pudieran contener las fosas, porque según lo manifestó el vocero, la mayoría estaba en avanzado estado de descomposición, que no permitió se hi-

ciera un cálculo de cuantos ex combatientes del FMLN pudiera haber ahí. El macabro hallazgo, agregó, tuvo lugar durante una operación de rastreo en las cercanías del Cerro Tecomatán, jurisdicción de San Miguel.

En otra importante acción registrada en esa zona del Oriente de la república, agregó, efectivos del Batallón de Reacción Inmediata "Manuel José Arce", entró en contacto ayer con una columna terrorista en las inmediaciones del cerro

—Pasa a la página 37—



EN EL BANQUILLO. Ernesto Oyarbide, acusado de ser autor de la muerte a balazos de Modesto Hernández Mejía, aparece en el banquillo de los acusados al instalarse ayer la vista pública, luego de que se frustrara tres veces consecutivas por falta de jurados. Al fondo, el Dr. Mario Moisa Martínez, Juez Primero de lo Penal.

Resultado rifa Comité Festejos

(Santa Ana). Con la finalidad de allegar fondos y sufragar gastos pendientes, el Comité de Festejos Patronales de esta ciudad efectuó la rifa de un viaje a Panamá, que donó la Compañía Aérea COPA. El sorteo se efectuó en las oficinas de la señora Emma Arevalo de Peñate, con la presencia de la reina de las fiestas, señorita Ana Silvia Aquino Aguirre y miembros de la Comisión del Programa y Publicidad.

Por medio de bolitas colocadas en una urna redonda, se eliminaron los números de algunas listas vendidas, hasta quedar sólo una, en la que resultó

—Pasa a la página 26—

Sigue Operación de F.A. en Chalatenango

Los reportes llegados de Chalatenango, indican que en la parte Central Este de ese departamento continúa la operación de rastros de contrainsurgencia por parte de unidades de infantería, con apoyo de artillería y aviación.

Las acciones comprenden sectores rurales de la jurisdicción de San José las Flores, Ojos de Agua, La Laguna, Las Vueltas, San Isidro Labrador y Comalapa.

Las tropas del Batallón Atlacatl, Destacamento Militar de Chalatenango y

Cuarta Brigada de Infantería, en El Paraíso, con apoyo de miembros de la Defensa Civil de cada una de las localidades apuntadas, han causado numerosas bajas a los grupos extremistas del FMLN-FDR.

Durante tres días consecutivos, piezas de artillería han estado disparando contra posiciones subversivas en sectores rurales de las localidades mencionadas al principio.

Durante casi toda la noche del Jueves,

—Pasa a la página 28—



PALABRAS INAUGURALES. El Dr. Francisco Roberto Lima, izquierda, en nombre de las firmas Goldtree Liebes, dio por inaugurado anoche el Festival de Arte que patrocina esa empresa. Aparecen: Jorge Alberto Jiménez, maestro de

ceremonias; Srita. Leticia Castillo, directora y maestro Ion Cubicec, asesor técnico. Este sábado el Grupo Galátea de Paco Campos, interpretará "Requiem por un Girasol" y el domingo, el INAM ofrecerá "Las Manos de Dios".



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes

DEFENSORES Y FISCALES. Doctores Oscar de Jesús Zamora y Miguel Angel Araníva, defensores y los fiscales: Lic. Rafael Antonio Reyes y bachilleres: Car-

los Ernesto Mejía Castillo y Luis Roberto Pineda, al momento de iniciarse la vista pública de Ernesto Oyarbide, acusado en la muerte a balazos de Modesto Hernández Mejía.

IRA exportará la reserva de frijol

Debido a la excelente cosecha de frijol, el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), exportará reservas de ese grano de la cosecha 81-82, por una cantidad de 160 mil quintales.

Lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA el Gerente General del IRA, Lic. Alfredo Navas, agregando que las exportaciones serían a Costa Rica (80 mil) y a la Comunidad Económica Europea, otros 80 mil. La Comunidad Económica Europea adquiere el grano para donarlo a países desabastecidos, indicó. El frijol

es rojo, pero viejo, que será renovado por la excelente cosecha de este año que se estima en un millón de quintales.

Por otra parte informó que el Consejo Ejecutivo, había aprobado ayer viernes adjudicar la importación de 3 millones de libras de leche en polvo íntegra, a la Compañía "New Zealand Dairy Board" de Nueva Zelanda, y que el producto ha sido comprado bajo el sistema de mercado paralelo y estará en el país antes de diciembre, para su venta al público. La

—Pasa a la página 26—



—Foto de LA PRENSA, por García

Absuelven a Oyarbide acusado de homicidio

El Juez Primero de lo Penal, Dr. Mario Moisa Martínez, presidió los debates del juicio instruido contra Ernesto Oyarbide acusado de homicidio, quien fue absuelto.

Luego de dos frustraciones, ayer se instaló el Jurado para conocer en vista pública el caso de Ernesto Oyarbide, sindicado como autor de la muerte a bala-

zos de Modesto Hernández Mejía, hecho ocurrido el nueve de septiembre de 1982, en el interior de la Finca Figueroa, situada en la colonia América, sobre la carretera a San Marcos, a la altura del Km. 3. Las dos veces que no se pudo efectuar el Jurado, fue por la no comparecencia de las

—Pasa a la página 26—

Cruz Roja abastece de sangre a los hospitales

El Centro de Sangre de la Cruz Roja Salvadoreña, con el único propósito de cooperar a salvar vidas humanas, envió durante el mes de julio anterior 367 unidades a diferentes hospitales.

A continuación detalla los servicios prestados a los centros hospitalarios, así: 1) Donantes atendidos

con entrevista médica, 725; 2) Número de personas entrevistadas en el local del Centro en METROSUR, tercera etapa, 235; 3) Número de personas entrevistadas en sus lugares de trabajo, en unidad móvil del Centro, 486; 4) Donantes aptos que efectuaron su donación voluntaria y así: —Pasa a la página 28—

Autor de crimen cae en Santa Ana

(Santa Ana). Pedro García Morán ha sido capturado por la Guardia Nacional, por estar sindicado en el delito de homicidio en el agricultor Jorge Alberto Campos Linares. La detención la efectuaron los agentes en el cantón Los Apoyos, de esta jurisdicción.

El agricultor Campos Linares fue acribillado a tiros el 10 de marzo del corriente año en el cantón Cujucuyo, de la jurisdicción de Texistepeque, y según testigos fue atacado con arma de fuego por Jorge Alberto Campos. En el juicio que ha sido enviado

—Pasa a la página 37—

Inaugurada Jornada Odontológica, ayer

"La ciencia de los materiales no puede concebirse aisladamente, sino en su estrecha relación a los sustratos biológicos, siguiéndose una secuencia de pasos que va desde la fabricación de materiales, hasta la colocación e inserción de éstos en el organismo del ser humano."

Lo anterior lo expresó el Dr. Marco Antonio Aguil-

erre, guatemalteco, al inaugurar ayer en la sala de sesiones del Hotel Alameda, la Jornada Científica "Últimos avances en biomateriales odontológicos", agregando que existe una íntima relación entre los materiales que utiliza el odontólogo, con el medio o sustrato biológico con el que van a funcionar.

—Pasa a la página 28—